



6 Pièces

242 m²

Réf. 83220273

2 390 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

LES ADRETS DE L'ESTÉREL : À 10 minutes des plages de Mandelieu la Napoule. Idéalement située un domaine prisé en position dominante, dans un cadre calme et verdoyant, la villa offre une vue mer panoramique imprenable. Au rez-de-chaussée : 1 Garage avec un accès à une pièce intermédiaire, 2 Chambres en suite . 1 Master Suite, 1 Terrasse Au rez-de-jardin : 1 Entrée, 1 Double séjour/cuisine 1 terrasse 1 jardin, 1 Junior Suite À l'extérieur : 1 Piscine de 10 x 5 mètres, ainsi que d'un jacuzzi intégré de 2.5 x 2.5 mètres équipé de jets de massage relaxants. 1 pool-house, 1 terrain de pétanque et ...

THE ADRETS DE L'ESTÉREL: Only 10 minutes away from the beaches of Mandelieu la Napoule. Ideally situated in a sought-after domain in a dominant position, amidst a calm and green setting, the villa offers a breathtaking panoramic sea view. On the ground floor: 1 Garage with access to an intermediate room, 2 En-suite Bedrooms, 1 Master Suite, 1 Terrace On the garden level: 1 Entrance, 1 Double living room/kitchen, 1 Terrace, 1 Garden, 1 Junior Suite Outside: 1 Swimming pool of 10 x 5 meters, along with an integrated jacuzzi of 2.5 x 2.5 meters equipped with relaxing massage jets. 1 pool-house, 1 ...

BARNES THÉOULE-SUR-MER

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

